

Sirenentest in Niestetal am 9. Oktober 2023

Am 14. September 2023 hat erneut ein bundesweiter Warntag stattgefunden, an welchem Bund, Länder und Kommunen viele verschiedene Warnkanäle, wie beispielsweise Radio, Warn-Apps, Sirenen, Cell Broadcast etc. erprobt worden sind.

In Niestetal wurden die Sirenen vor etlichen Jahren nach und nach zurückgebaut und die Feuerwehr stellte auf moderne Funksender um. Es ist beabsichtigt wieder neue Sirenen in Niestetal zu installieren, um insbesondere bei Naturkatastrophen die breite Öffentlichkeit zu informieren.

Zur Vorbereitung hierfür wird es am 9. Oktober 2023 innerhalb von Niestetal in der Zeit von 09:00 und 16:00 Uhr zu mehrfachen Tests von Sirenen an verschiedenen Standorten kommen. Die Tests werden in Abstimmung mit der Gemeinde Niestetal durch eine Fachfirma durchgeführt. Es werden an verschiedenen Punkten mögliche Aufstellflächen für Sirenen getestet, sodass eine flächendeckende, akustische Wahrnehmung innerhalb beider Ortsteile ermöglicht werden kann. Hierzu werden Schallpegelmessungen in vorgeschriebenen Umkreisen durchgeführt, wozu Sirenen unter Umständen mehrfach ausgelöst werden müssen. In jedem Fall brauchen Sie aufgrund der Geräuschentwicklung nicht beunruhigt sein.

Wir bitten um Ihr Verständnis für diese notwendigen akustischen Beeinträchtigungen.

Der Gemeindevorstand der Gemeinde Niestetal
19. September 2023